
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 11.01.22

NUR GOTT VERTRAUEN
von Br. Thomas Gebhardt

Gal 2:20 
Ich bin mit Christus gekreuzigt; und nun lebe ich, aber nicht mehr ich , sondern Christus lebt in mir. Was ich
aber jetzt im Fleisch lebe, das lebe ich im Glauben an den Sohn Gottes, der mich geliebt und sich selbst für
mich hingegeben hat.

?Nun lebe ich?! Leben auch Sie, die Bibel meint hier, haben Sie ?neues Leben?, sind Sie wiedergeboren?
Wie haben Sie neues Leben bekommen? Dieser Frage müssen Sie sich und müssen sich alle Menschen,
stellen. 

Unser Text sagt: weil ich mit JESUS gekreuzigt bin, lebt nicht mehr mein altes ich, tue ich nicht mehr was ich
möchte, sondern JESUS lebt in mir und ich tue was er möchte. Leben Sie so ein Leben, regiert, geleitet und
bestimmt von JESUS in Ihnen? Dies geht nur durch den Glauben an den Herrn JESUS. Das Wort Gottes
sagt, dass wir auf der gleichen Grundlage im ?neuen Leben? leben, wie wir errettet wurden sind - durch den
Glauben! Daraus folgt, dass keine unerlöste Person, niemand der nicht ?wiedergeboren? wurde, so leben
kann, wie es Gott gefällt! Deshalb ist es weder vernünftig noch biblisch, von einer Person zu verlangen, sich
von seinen Sünden abzuwenden, wenn er noch nicht gerettet wurde. 

Niemand kann sich dauerhaft erfolgreich von seinen Sünden abwenden, der nicht eine Begegnung mit
JESUS hatte, das Evangelium hörte und diesem glaubte. Diese Evangelium zeigt Ihnen JESUS ist für Ihre
Schuld gestorben. Es zeigt Ihnen aber auch, jetzt ist der Weg zu Gott frei. Gott ist gerne bereit Ihnen den
Heiligen Geist zu schenken, der Sie in alle Wahrheit leitet und Sie befähigt so zu leben, dass Gott geehrt
wird. Was müssen Sie dafür tun? ? SIE MÜSSEN NUR GOTT VERTRAUEN ? 

Der Tempel des Heiligen Geistes ist nicht ein Bauwerk, sondern der Körper des Gläubigen. ?Ihr aber seid
nicht im Fleisch, sondern im Geist, wenn wirklich Gottes Geist in euch wohnt; wer aber den Geist des
Christus nicht hat, der ist nicht sein? (Röm 8:9)

Keine unerlöste Person hat den Heiligen Geist in sich. Daher kann nur von einem wiedergeborenen
Gläubigen erwartet werden, dass er die Sünde in seinem Leben überwindet. Eine nicht gerettete Person
kann zeitweise ein moralisches Leben führen, aber sie wird nicht vom Heiligen Geist motiviert. Der Gläubige
hingegen wird nach Gottes Willen leben, weil er gerettet ist und JESUS durch ihn lebt. wie unser Text in 
Galater 2:20 lehrt. In 2.Korinther 5:17 wird uns gezeigt, in JESUS sind wir neu geworden. Die alten Dinge
sind vergangen, alles ist neu geworden. Diese wunderbare Wahrheit beweist, von einem Sünder zu erwarten,
dass er sich als Voraussetzung für die Erlösung dazu verpflichtet, sein Leben zu verändern, ist absolut
unmöglich. 

Es ist der Heilige Geist, der das Leben einer Person verändert, wenn sie gerettet ist. Jeder, der zugibt, ein
Sünder in den Augen Gottes zu sein, und IM GLAUBEN dem Evangelium vertraut, ist gerettet! Dann wird der
Heilige Geist beginnen, diese Person zu verändern und sie befähigen die Sünden zu überwinden. Die Bibel
sagt: ?Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue,
Sanftmut, Selbstbeherrschung. Gegen solche Dinge gibt es kein Gesetz. Die aber Christus angehören, die
haben das Fleisch gekreuzigt samt den Leidenschaften und Lüsten. Wenn wir im Geist leben, so laßt uns
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auch im Geist wandeln.? (Gal 5:22-25)

Lasst uns das tun! Jesus helfe Ihnen und mir. Ihr Thomas Gebhardt
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